

Martes 25 de junio de 2019

Reforma Haría Libra de WhatsApp negocio rentable

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (25 junio 2019).- El plan de Facebook Inc de una nueva criptomoneda tiene el potencial de cambiar industrias enteras. Un resultado más probable es que la tecnología transforme el propio negocio del gigante de las redes sociales. Si bien Facebook obtiene la mayor parte de sus ingresos de la publicidad, Mark Zuckerberg asegura que el futuro es la mensajería privada. Es un espacio difícil para los anuncios digitales sedientos de datos, por lo que Wall Street se ha preguntado cómo la compañía hará dinero con este nuevo futuro. Libra, la criptomoneda que Facebook anunció la semana pasada, presenta una respuesta tentadora. "Libra podría introducir un nuevo producto significativo y un flujo de ganancias para Facebook en los próximos años", escribió el analista de Citigroup, Mark May, en una reciente nota de investigación titulada "La trayectoria de Facebook para imprimir aún más dinero". P.C. Libra, criptomoneda, Facebook Impulsará T-MEC comercio electrónico

Frida Andrade Cd. de México (25 junio 2019).- La regulación del comercio electrónico será uno de los puntos relevantes en el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), pues esta actividad va a en crecimiento. Tan sólo en México, el comercio electrónico aumentó 27.2 por ciento en 2018, respecto a 2017, al llegar a 505 mil millones de pesos, según la Secretaría de Economía (SE) con datos de Euromonitor International. Por lo que, y de acuerdo con la dependencia, en su presentación "Tratado México-Estados Unidos-Canadá" el acuerdo comercial promoverá el crecimiento del comercio digital y al mismo tiempo fortalecerá la protección de datos de los consumidores. P.C. T-MEC, acuerdo comercial, comercio electrónico Mantienen Renault y Nissan diferencias

EFE Yokohama, Japón (25 junio 2019).- Renault y Nissan reafirmaron hoy la vigencia de la alianza que crearon hace 20 años, pero mantienen sus diferencias sobre la conveniencia de llevarla a un nuevo nivel que derive en la fusión de las dos compañías. El tema, con distintos matices, surgió durante la asamblea de accionistas de Nissan Motor, celebrada hoy en Yokohama, al sur de Tokio, días después de que las dos compañías mantuvieran posiciones antagonistas sobre un tema clave programado para este martes. Renault había anunciado que se abstendría en la votación para formar tres nuevos comités de gobierno corporativo, lo que bloquearía su aprobación porque tiene el 43.4 por ciento del capital de Nissan y se necesitaban los dos tercios de las acciones. P.C. industria automotriz Alistan guía ante reforma laboral

Verónica Gascón Cd. de México (25 junio 2019).- Promover relación sana con empleados, tener liderazgos claros y generar lealtad a la organización, son algunos puntos que se incluyen en la guía de buenas prácticas que deben adoptar las áreas de Recursos Humanos de las empresas ante la reforma laboral. Jaime Morfín, director general de la firma CD Consultores, señaló que existe incertidumbre entre las organizaciones por el impacto que pueda tener el empoderamiento de los sindicatos como resultado de la reforma laboral. "El tema más relevante es el impacto que pueda tener el empoderamiento que se espera de los sindicatos, la clara definición de la reforma, la relación entre empresas y sindicatos", aseguró. P.C. reforma laboral, sector empresarial El Economista Caen los ingresos del sector servicios por primera vez en un año Ana Karen García Los servicios componen el segundo rubro más importante de la economía mexicana, sólo después del comercio. Durante abril del 2019 este sector generó 2.7% menos ingresos que el mismo mes del año previo, esta caída es la primera registrada en 13 meses. En su comparación inmediata, la caída fue ligeramente más pronunciada. Los ingresos de las empresas prestadoras de servicios fueron 3.1% más bajos en abril que en marzo de este año, de acuerdo con información de la Encuesta Mensual de Servicios del Inegi (Instituto Nacional de Estadística y Geografía). La pérdida de dinamismo económico del sector servicios en México se explica por caídas en los ingresos de seis de sus nueve grandes subramas. P.C. INEGI, sector servicios Más estados se sumaría a la Alianza Centro-Bajío-Occidente Viviana Estrella Querétaro, Qro. Ante la conformación de la Alianza Centro-Bajío-Occidente y el interés de diversas entidades por ser partícipes, surge la posibilidad de signar paralelamente acuerdos acordes con las vocaciones productivas más representativas del resto de los estados. Por ejemplo, con Nayarit podría generarse un convenio en materia turística, mientras que con Zacatecas uno que vincule a la industria minera, explicó el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico de San Luis Potosí, Gustavo Puente Orozco. El objetivo prioritario es consolidar de manera complementaria los activos de las cinco entidades que integran la alianza: Aguascalientes, Guanajuato, Jalisco, Querétaro y San Luis Potosí, dijo. "Hay otros estados en el occidente que se quieren sumar, pero no hemos encontrado luego algunas áreas tan comunes. Por ejemplo, Nayarit es un tema meramente turístico. Yo les decía: 'Hagamos un acuerdo específico del grupo, de esta alianza, con Nayarit en términos turísticos o con Zacatecas los que tenemos minería'", pronunció. P.C. Alianza Centro-Bajío-Occidente, entidades federativas, desarrollo económico T-MEC, con riesgo a polarizarse Roberto Morales El difícil equilibrio de la negociación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) está corriendo el riesgo de polarizarse con una disyuntiva de aprobar, modificar o rechazar el mismo por los legisladores demócratas, y de cumplimiento o no de la amenaza del presidente Donald Trump de elevar los aranceles a las importaciones mexicanas. Cuando Trump amagó con aumentar los aranceles a los productos originarios de México, el impacto en el peso fue una depreciación inmediata de más de 2% y, dada la alta incertidumbre, Scotiabank espera que la volatilidad se mantenga alta. P.C. T-MEC, acuerdo comercial China financiará central nuclear en Argentina El Cronista / Argentina Cada vez está más cerca la firma del demorado acuerdo entre China y Argentina para que el gigante asiático lidere la construcción de la cuarta central nuclear en el país sudamericano. La última información habla de que el cierre de las negociaciones estará a cargo del jefe de Gabinete, Marcos Peña, que llegará a Beijing hoy. Luego, Peña seguirá su viaje a Tokio, Japón, para participar en la Cumbre del G20, tras la cual se esperan novedades certeras de un acuerdo que viene muy demorado. En abril, los dos países rubricaron una carta de intención, en donde quedó ratificada la intención de avanzar con el acuerdo que se espera que propicie el comienzo de la construcción en el 2020. P.C. China, Argentina, central nuclear, inversión Remesas podrían sumar 39,000 millones de dólares por deportaciones y peso débil Yolanda Morales El riesgo latente de ser deportados ante el endurecimiento de las medidas antiinmigrantes en Estados Unidos y

la evidencia de una depreciación del peso mexicano son los motores que seguirán alimentando un sólido flujo de remesas hacia México, anticipa el gerente de Estadísticas Económicas del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (Cemla), Jesús Cervantes. Advierte que continuará el flujo sin precedentes de envíos de los mexicanos que trabajan en Estados Unidos, y anticipa que para el cierre del año el acumulado de remesas captadas en los hogares receptores podría rondar los 39,000 millones de dólares. P.C. Cemla, remesas México, de los menos dinámicos en el G20 Yolanda Morales México llegará a la cumbre de jefes de Estado del Grupo de los 20 (G20), con una de las economías menos dinámicas del grupo, apenas librando las recesiones que estarán protagonizadas este año por Argentina (-0.7%) y Turquía (-2.1 por ciento). Si se listaran los países del G20, según las expectativas económicas del banco de inversión Barclays, México quedaría al fondo con una expansión estimada de 0.5%, apenas rebasando a Italia, para quien anticipan un crecimiento nulo (0) y a Sudáfrica, a quien ven apenas con un PIB de 0.2% para este año. P.C. G20, economía mundial

Industria mexicana se recupera, da aire a la actividad económica Ana Karen García Durante el cuarto mes del 2019 la actividad económica en México alcanzó el terreno positivo, gracias a la recuperación de las actividades secundarias. La economía presentó un modesto incremento de 0.1% en relación con el mes previo. Las industrias registraron un crecimiento de 1.5 por ciento. Esta fue la única cifra positiva de los tres grandes rubros de la economía; las actividades agrícolas cayeron 2.6% y los servicios y el comercio cayeron 0.3%, de acuerdo con los resultados del Indicador Global de la Actividad Económica del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). P.C. INEGI, IGAE, sector industrial

Inflación regresa al objetivo del Banxico; gasolina tipo Magna liga 6 quincenas a la baja Ana Karen García A la primera quincena de junio del 2019 la tasa de inflación anual nacional se ubicó en 4%, regresando a la meta establecida por el Banco de México (3% +/- un punto porcentual). Este resultado fue, en gran parte, producto del comportamiento positivo de los precios de los hidrocarburos, especialmente las gasolinas Magna y Premium. En su comparación inmediata el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un ligero aumento de 0.01% en relación con la quincena previa, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). P.C. Banco de México, INEGI, inflación

Riesgo país de México hila tres semanas a la baja Notimex El riesgo país de México hiló su tercera baja semanal consecutiva, al descender 17 puntos base, con lo cual cerró este 21 de junio de 2019 en 198 unidades, su menor nivel desde el pasado 6 de mayo pasado. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que en lo que va del año el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, registra una mejoría acumulada de 43 puntos base, cuando se ubicó en 241 unidades. P.C. SHCP, riesgo país

En México, siete de cada 10 usuarios digitales utilizan tecnología financiera: EY Fernando Gutiérrez En México, siete de cada 10 usuarios digitalmente activos utilizan opciones de tecnología financiera (fintech), lo que coloca al país como el octavo a nivel mundial (de una lista de 27 países) con mayor índice de adopción de estos servicios, según un estudio de la firma EY. De acuerdo con el Global Fintech Adoption Index 2019 de la firma EY, en México, el índice de adopción de servicios fintech es de 72%, cuando en economías como China y la India, que se encuentran a la cabeza, este porcentaje es de 87 por ciento. P.C. sistema financiero, tecnología, Fintech

GAFI emite nuevas reglas antilavado para activos virtuales Fernando Gutiérrez En la última reunión plenaria del Grupo de Acción Financiera Internacional (GAFI) se emitieron nuevas reglas de carácter vinculante que los países miembros de este organismo intergubernamental y los proveedores de servicios deberán aplicar para mitigar el lavado de dinero en el uso de activos virtuales, tales como el bitcoin. El pasado viernes, el GAFI informó sobre una nueva nota interpretativa a una de sus recomendaciones, el número 15, por la cual se establece que los proveedores de activos virtuales, como las casas de cambio de compraventa de éstos, obtengan y compartan información respecto a los originadores y beneficiarios de una operación con este tipo de activos. P.C. GAFI, criptomonedas, lavado de dinero

Coneval lanza herramienta para visualizar la pobreza urbana mediante Google Earth Ana Karen García El órgano nacional encargado de evaluar la pobreza en México, el Coneval (Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social), lanzó una plataforma digital en la que es posible identificar cuáles son las áreas con mayor nivel de marginación, sus delimitaciones y el rango de pobreza en el que se encuentran sus habitantes. La plataforma busca ofrecer una perspectiva georreferenciada a nivel municipal de las áreas urbanas de acuerdo con el grado de pobreza que presentan debido a que esta información sólo se desagregaba de manera nacional y estatal. P.C. Coneval, pobreza, desarrollo social

Mejorarán sistema hidráulico de la Ciudad de México Camila Ayala Espinosa A fin resolver problemas de desabasto de agua e inundaciones en la capital del país, este año se están desarrollando varias estrategias, entre ellas, el incremento al presupuesto del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), así como efectuar obras de mejora de infraestructura hidráulica; la más reciente es la renovación del Acueducto Tulyehualco. Para el 2019, el gobierno capitalino destinó 5,977 millones de pesos para el programa de obras que llevará a cabo el Sacmex, mientras que en el 2018 se presupuestaron 3,072 millones. Los recursos de este año se destinarán a 19 proyectos, entre ellos: la sustitución de 211 kilómetros de redes en las 16 alcaldías, la reparación de 24 pozos profundos y 10 plantas potabilizadoras, así como reposición de 26 pozos profundos. P.C. CDMX, sistema hidráulico, agua potable

La Jornada Suben ingresos en comercio interior en abril: Inegi Dora Villalueva Ciudad de México. Los ingresos del comercio interior incrementaron en abril respecto a un mes atrás, lo mismo el personal que se ocupa en él, pero las remuneraciones reportaron caídas y estancamientos dependiendo del tipo de unidad económica, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Asimismo, se advierte que pese al incremento generalizado del minisalario en enero de este año, las remuneraciones se han desplomado en prácticamente todos los estados. Y ni siquiera aquellos donde este indicador se duplicó advierten una mejoría. En abril, y con cifras desestacionalizadas que hacen más equiparable la medición, los ingresos en las unidades que venden al por mayor avanzaron 0.2 por ciento, el personal ocupado aumentó en 0.3 por ciento y las remuneraciones cayeron en 0.1 por ciento. Para comercios minoristas, los ingresos avanzaron 0.7 por ciento, el personal ocupado fue 1.1 por ciento mayor y las remuneraciones no se movieron. P.C. INEGI, comercio

México espera aprobación de T-MEC en Canadá y EU Susana González G. Ciudad de México. La Secretaría de Economía (SE) advirtió que si en Canadá no se convoca al Senado y la Cámara de Representantes a un

periodo extraordinario de sesiones para aprobar el Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), entonces se enfrenta la posibilidad de que éste sea “discutido bajo un nuevo gobierno”. Desde el 29 de mayo el primer ministro Justin Trudeau envió a la Cámara de Comunes el Acta de Implementación del T-MEC, conocida como Acta C-100, con las enmiendas legales que Canadá debe llevar a cabo “para reflejar sus compromisos con el T-MEC”, detalló la SE a través de un reporte que elaboró sobre los procesos legislativos que se llevan en ese país y en Estados Unidos para aprobar el tratado, ya ratificado en México desde el 19 de junio. P.C. T-MEC, acuerdo comercial

Peso se deprecia; cotiza a 19.23 por dólar Julio Gutiérrez Ciudad de México. Por segunda sesión consecutiva, el peso inició la sesión cambiaria con una pérdida de 2.8 centavos frente al dólar, la principal moneda a negociar en el mercado cambiario. Al inicio de la segunda jornada de la semana, el tipo de cambio se ubicó en 19.23 pesos por dólar, depreciación de 0.15 por ciento de la moneda nacional, en línea con diferentes divisas nacionales que pierden ante el billete verde, como el euro que muestra una depreciación de 0.10 por ciento, el real brasileño se deprecia 0.26 por ciento y el franco suizo muestra un retroceso de 0.31 por ciento. P.C. tipo de cambio

Disminuyó 10% anual la producción de crudo de Pemex Julio Gutiérrez Ciudad de México. La producción de petróleo crudo en mayo fue de un millón 663 mil barriles diarios, caída de 10.10 por ciento en comparación con la del mismo mes de 2018, cuando se reportaron un millón 850 mil, reveló ayer Petróleos Mexicanos (Pemex). Es la extracción más baja en los últimos cuatro meses. En su comparación mensual, la producción total también cayó 0.71 por ciento, de acuerdo con cifras oficiales. En abril pasado fueron un millón 675 barriles al día. En promedio, durante los primeros cinco meses de 2019 se produjeron un millón 670 mil barriles diarios, mientras en ese lapso pero del año pasado se registraron un millón 869 mil, contracción de 10.68 por ciento. P.C. PEMEX, producción, petróleo

Crece déficit de exportaciones de México a América Latina Susana González G. Ciudad de México. Pese a ser el principal país exportador de América Latina ya que concentra 42 por ciento del total de ventas foráneas de la región, México triplicó en esta década su déficit en la balanza comercial como porcentaje del producto interno bruto (PIB) al pasar de 0.5 por ciento en 2010 a 1.7 por ciento en 2016, aseveró la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). Por ello, sostuvo que es urgente diversificar las exportaciones nacionales, en cuanto a productos y destinos, y reducir la dependencia al respecto con Estados Unidos, para lo cual planteó 8 propuestas. P.C. Coparmex, América Latina, exportaciones

Tras caída en marzo, leve alza económica en abril: Inegi Dora Villanueva Ciudad de México. Tras una caída de 0.5 por ciento en marzo, la economía mexicana cerró abril con un avance de 0.1 por ciento, aún con el deterioro en dos de los tres grandes grupos de actividades: la agricultura y los servicios, reveló un reporte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La agricultura se contrajo 2.6 por ciento, el desempeño más bajo desde octubre del año pasado; mientras los servicios los hicieron en 0.3 por ciento, también la cifra menor desde diciembre. Ambos datos en cifras desestacionalizadas hilan dos contracciones mensuales, como parte del Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE). P.C. INEGI, agricultura

Crisis migratoria rebasó opción de trato digno: INM Elio Henríquez, corresponsal San Cristóbal de Las Casas. El comisionado del Instituto Nacional de Migración (INM), Francisco Garduño Yáñez, afirmó que “la crisis humanitaria que está provocando la migración masiva ha rebasado la infraestructura y los recursos materiales que se requieren para darles un trato digno a muchos”. Agregó que “ya se está realizando el despliegue de la Guardia Nacional en forma estratégica y táctica y se está llevando a los efectivos que requieran las condiciones de migración” en la frontera sur. P.C. INM, crisis, migración

El País Los carísimos humos del automóvil que amenazan las cuentas de los fabricantes DANI CORDERO La mitad de los beneficios que las principales marcas de coches obtuvieron en Europa el año pasado suman 34.000 millones de euros. Justamente la cantidad que tendrían que pagar en sanciones a la Unión Europea en 2021 si no cumplen con los umbrales de emisiones de dióxido de carbono fijados por la Comisión. La cifra, la más actual hasta ahora, es fruto de los cálculos de la consultora especializada Jato. Pero hay otras. IHS Markit fijaba las sanciones en más de 14.000 millones. Y la agencia de calificación Moody’s calculó en 2018 un impacto de entre 2.400 y 11.400 millones de euros que apuntaba a una rebaja de las calificaciones crediticias de las principales compañías. P.C. Unión Europea, industria automotriz, automóviles, contaminación, medio ambiente

El riesgo de harakiri en Japón NEREIDA GONZÁLEZ DANIEL MANZANO Diferentes organismos llevan meses advirtiendo del impacto negativo que el incremento de aranceles puede tener sobre la economía global. A pesar de ello, la amenaza no cesa y EE UU sigue amagando con incrementar los aranceles a China y con imponérselos a México, aún tras haber alcanzado en este último caso un acuerdo comercial. En definitiva, China y los países emergentes vuelven a situarse como el principal riesgo para el crecimiento económico global. P.C. Japón, economía mundial

Maduro y el neoliberalismo del siglo XXI CARLOS PAGNI El chavismo encontró a su peor enemigo. Un peligro mucho más corrosivo que Donald Trump y su amenaza militar: el desabastecimiento de productos indispensables para los venezolanos. Para enfrentarlo, el logorreico Nicolás Maduro comenzó a ensayar una receta sobre la cual guarda silencio. Hace semanas inauguró un severísimo ajuste. P.C. Venezuela, economía mundial